



日本共産党 前文京区議会議員  
**いたくら美千代**  
レポート

文京区水道2-10-9  
区役所  
☎5803-1317 FAX3811-3197  
http://www.jcp-bunkyokugidan.gr.jp/

石原都知事の競輪復活発言に対し、区民の怒りが大

じたくらみちよ



6.19. 東京都に申し入れるいたくら美千代（中央）

ついにクーラー設置

青柳保育園 食事室、水道保育園 5歳児室

青柳保育園の高速道路に面した一才児の食事室は、騒音と排気ガスで真夏でも窓が開けられません。天井の扇風機は暑い風をかき混ぜるだけでした。私は、子どもたちの食欲にも影響する状況を放置するなと議会で何年も区に要求して、ついに実現させました。

水道保育園は、延長保育の部屋が保育士さんの休憩室で、お迎えの保護者の姿がわからず。五才児の部屋は門を開ける様子が見えるので、そこで延長保育を行い、クーラーも設置すべきと三月の議会で要求していました。お盆の頃までに設置されることです。



青柳保育園の古い換気扇



# 競輪復活許せない

## 区議団とともに都と区に要請

石原都知事の競輪復活発言に対し、区民の怒りが大

きく広がっています。

競輪復活反対の運動を十六年間続けてきた「後楽園競輪復活反対区民集会実行委員会」は、石原知事に復活断念を迫る署名運動に取り組み、八月七日にはシルバーホールで集会を開きます。私たちの怒りの声を集め、撤回させましょう。

文京区は、区長を本部長に「後楽園競輪再開反対本部」を設置して集会を予定しています。

議席を失つてから早三ヶ月となりました。皆さまのご期待に応えることができず本当に悔しく、残念です。でも、多くの皆さまの励ましをいただき、四年後を目指し走り始めました。

六月十三日、クーラーが全室に設置されていない水道、こひなた保育園を訪問して実態を調査し、その後、区に早期設置を求めました。

茗荷谷駅前地区の再開発で、一〇〇メートルの超高層ビル計画は町づくりに大きな影響を及ぼすものとなるだけに、小日向の皆さんのがんばったことにも参加しました。これからは、今までできなかつたことや新しいことに挑戦して幅広い活動ができるようにしていきたく思っています。

選挙で掲げた公約を実現するため、すでに、六名の議員団と一緒に元気いっぱい調査や申し入れ活動を始めています。印刷会社のカミさんをや足のわらじ”でがんばります。石切橋は九月初旬から、十一月中旬まで新しい橋に架け替えのため、車は通行止め。（歩行者は前のようになります）次は華水橋の工事で、今年十二月現場着工、〇五年三月完成予定です。

川保健サービスセンター伝通院前交差点から小石川保健サービスセンター安藤坂は、車道舗装と歩道との段差改修、歩道拡幅などの工事と、電柱の移設も行い、来年二月中旬完成をめざして、工事が始まりました。

（旧保健所）前の歩道には電柱がほぼ真ん中にあり、車イスやベビーカーでの通行の妨げとなっていました。また、安藤坂交差点では、今春、金富小学校の男児が亡くなっています。この交差点は、過去に死亡事故が何件も発生し、抜本的な改良が求められていました。

信号システムの検討や道路の形状も含め、計画が固まり次第着工することです。

六月二十四日、改選後初の代表質問を傍聴。▼“二十六才最年少”が売りだった新人議員さん、区長の施政方針を受け、最初に自分の会派である新生クラブ（民主・自由・無所属）幹事長の質問が始まってしまふ。突然コックリ。▼それは、ダンマリ。▼わが党議員が「あなたの声が聞きたかった」と皮肉の意味で言ったら「夜カラオケに行けば聞けますよ」との答え。▼先生ご活躍の場所違つてしません？



国保問題で厚労省と交渉（7月9日）

## 4年後めざし再スタートしました



大塚バス車庫ウラにて

安藤坂

# 電柱の移設で バリアフリー道路へ

どんなことでも  
お気軽にご相談ください

法律・生活相談

毎週木曜日  
午後2時～4時

いたくら美千代事務所にて

☎ 3943-7915(自宅)  
事前に電話でご予約下さい。